
瑞祥会・ルボアユニオン議事録 

会議名 第３回執行委員会 

開催日時 令和２年４月 28日（火）19時 ～ 19時 40 分 

開催場所 Zoomを使用して開催 

議  題    報告事項 

 

 

 

        

 協議事項 

 

 

１．各支部意見集約回答 

２．組織率について 

３．労使協議会の報告 

 

 

１．互助会の収支決算報告書の確認について 

２． 

３． 

 

 

 

出席者 18名（氏名は省略） 

記録者 横田 秀範   

 

審議経過及び審議結果 

 

１．委員長挨拶 

 ・このような形ではありますが、久しぶりに皆で話が出来る場が持てて良かったです。 

  時間も限られていますので進めていきましょう。 

 

２．報告事項 

（１）各施設の意見集約について 

回答に対し、各支部長からの意見なし。 

 

（２）４月１日時点での組織率について 

 

  （船川委員長） 

・組織率の表については、今回はレジメに載せないようにしました。  

  ・各支部に副支部長を配置し、役職手当が発生しています。この意味を再考いただき、一人ずつ丁寧

な勧誘活動をお願いします。 

   

（神余書記長） 

 ・年度が替わり各支部新入社員もいると思います。声をかけてください。 

 

 

 



 （３）労使協議会の報告 

   

  （神余書記長） 

・４月 21 日に Zoom会議にて開催されました。 

・時間の制限があったので組合から申し入れた協議事項全てには返答を貰えませんでした。先日にい

くつかお知らせしたものもありますが、また後日、議事録を上げますので確認してください。 

・コロナ対策やキャリアパス、互助会等についても話し合っています。新型コロナについては、法人

内の施設で発生時の職員体制が心配という旨を伝ましたが、法人としては、「できる限りその施設

で回して欲しい」「困難な状況であれば法人全体で考えます」とのこと。基本、発症者は入院。医

療崩壊していない限り施設では看ないとの考えです。  

 

（船川委員長） 

・デイ利用者の送迎の際の携帯電話についてですが、業務中に個人の携帯電話を使用することはあ

りますか？ 

 

（神余書記長） 

・あります。 

 

（船川委員長） 

・細かいことを言うかも知れませんが、定額制にしても機種代にしても、職員が支払っているわけで

すので、通話料金を払うからそれで良しなのでしょうか？使用時は法人が職員から借り上げてい

るということになれば問題が生じないのではないでしょうか？協定を結べられたらいいですね。

今後の課題にしてください。 

 

３．協議事項 

 （１）互助会の収支決算報告書について 

  

（江本副委員長） 

・昨年度の収支報告書を確認しました。収支的は最終的に合わせてはいるようで、個人的に使用して

いるものは見当たらなかった。 

・組合に見せてほしいとの要求には断固拒否の態度を取られました。 

   

  （船川委員長） 

  ・報告書の科目ごとの金額と領収書の確認はされましたか？通帳の残高に合わせるだけの報告書な

らば、互助会費に全く関わっていない私でもいまからでも作成できます。今度副委員長たちで確認

に行く際にはそういう点の確認もお願いします。 

 

（神余書記長） 

・互助会費の返金方法については、以前示したとおりです。収支確認については、後日調整して確認

しに行きます。   



４．その他 

 （船川委員長） 

・十川支部長に質問します。就業規則の変更について説明はありましたか？ 

  

（十川支部長） 

・一切ありません。 

  

（船川委員長） 

・リリックは過半数を超えています。手続きはきちんと取るように組合から話していきますか。 

  次号のニュースにその旨を伝える記載をしましょう。   

 

 （神余書記長） 

・法人側より、施設内の問題について、まずは支部長・副支部長が施設長と協議を重ね、解決できるも

のは解決してほしいとありました。そこで解決に至らない問題について協議しましょうとのこと。                                                                                 

以上   

 


